

La commission électorale russe autorise Vladimir Poutine à commencer sa campagne



Moscou, 29 décembre (RHC)- La Commission Centrale Électorale de la Russie a autorisé le président Vladimir Poutine à commencer sa campagne électorale et la collecte de 300 000 signatures comme candidat indépendant en vue des présidentielles de mars prochain.

Aujourd'hui, le groupe d'appui de Vladimir Poutine a été inscrit par cette entité qui lui a permis d'ouvrir des comptes pour le financement de la campagne électorale.

Hier, le président russe, Vladimir Poutine a présenté les documents pour participer aux élections de 2018 à la recherche d'un nouveau mandat de 6 ans.

Il se présentera comme candidat indépendant mais il a le soutien inconditionnel du Parti Russie Unie, au pouvoir, et du Front Patriotique de Toute la Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151426-la-commission-electorale-russe-autorise-vladimir-poutine-a-commencer-sa-campagne>



Radio Habana Cuba